



Geboren 1973 im niedersächsischen Buchholz. Hat mit 16 Jahren als Bassist einer Band zum ersten Mal Berührung mit der Branche.  
Er wird Meister für Veranstaltungstechnik in den Fachrichtungen Bühne & Beleuchtung. Startet '99 als Projektleiter bei N&M.  
Ist heute einer der führenden Köpfe der Hamburger Niederlassung. Schätzt das offene Wort bei Kunden & Kollegen.  
Wann immer die Zeit es zulässt, zieht es den Familienvater an die Ostsee: zum Katamaransegeln.  
**Stephan Werner** – *Curio-Haus Hamburg*, Juli 2009

**Einer von uns.**



[www.NeumannMueller.com](http://www.NeumannMueller.com)

